

QUESTIONS ALCOOL ET MENSONGES / ALCOOL ET PSY

Par lolall Posté le 18/04/2021 à 23h17

Bonjour,

je recherche des avis, partage d'expériences pour savoir si ce que je vis est dû à l'alcool ou à un autre trouble...
En effet la personne de mon entourage avec qui je vis, qui boit refuse de se soigner et de d'aller voir un médecin donc aucun retour possible pour moi non plus.

Je sais que l'alcool provoque mensonges et cachoteries (voire vols). (De même que d'autres addictions jeux argent et autres...)

Mais les mensonges peuvent-ils aller très loin, même devant les enfants de la personne alcoolique?

C'est à dire :

Faire croire que sa mère est morte par exp (alors que c'est faux...)... pleurer toutes les larmes de son corps pendant plusieurs jours...
Est-ce pour légitimer le fait de boire, et ne pas se faire "disputer" ? Est-ce pour se faire "cajoler" et "plaindre"? Est-ce normal avec cette maladie ou tout de même exagéré?

Se faire mal, ou être malade mais faire croire que l'on a plus mal qu'en réalité (parfois j'ai l'impression de ça...)

. Pourquoi?

Entre le mal réel, (chute par exp, ou colique néphrétique) et l'alcool en même temps... on ne sait plus si la douleur est réelle, si c'est l'alcool qui parle... On arrive plus à savoir quel est le degré réel de douleur... (sachant qu'il y a refus toujours d'aller voir un médecin même avec risque de fracture...)

Faire croire que l'on est témoin d'un grave accident de la route (avec personnes décapitées etc...), pleurer plusieurs jours, expliquer l'accident en détail etc... Mais aucune trace nul part de cet accident...

Faire croire qu'on est allé au docteur (mais non) et faire croire qu'on a une peut-être une maladie grave...

Faire croire qu'on a certainement le covid... (mais non)

Et j'en oubli...

Etc...

Car cela est très difficile à vivre pour l'entourage. Stressant. De telles histoires provoquent toujours beaucoup d'émotions. On est perdu. On veut aider, on est aux petits soins et en fait tout est faux... On subi les pleurs, le stress, l'angoisse etc... C'est un peu comme de la manipulation.

Est-ce normal dans cette maladie? Ou est-ce autre chose? Est-ce conscient?

Comment faire la part des choses...

Merci pour vos avis, retours et partages.